
Pièces 5 Pièces

Superficie 170 m²

RéférenceVilla Cagnes sur Mer terrain Piscinable Vue Mer

Prix 1 260 000 €

Cagnes-sur-Mer
Maison à vendre (06800)
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Exclusivité!  //  Cagnes  sur  Mer  //  Belle  maison  de  150m2 située  dans  un  quartier

agréable  et  au  calme,  avec  une  vue  sur  le  Château  et  la  mer,  arborée  d'une

végétation  méditerranéenne.  Le  terrain  de  la  propriété  est  de  1200m2  plat,

piscinable,  et  végétalisé.  L'extérieur  présente  de  nombreuses  terrasses,  un  coin

barbecue,  un  garage et  une  belle  allée  pouvant  accueillir  de  nombreux  véhicules.

La  maison  est  composée  d'un  spacieux  séjour  très  lumineux  donnant  sur  une

grande  terrasse,  une  salle  à  manger,  une  cuisine  indépendante,  4  spacieuses

chambres donnant sur un extérieur, une salle de bains ...

Exclusive! // Cagnes sur Mer //Beautiful house of 150m2 located in a pleasant and

quiet  area,  with  a  view  of  the  Castle  and  the  sea,  planted  with  Mediterranean

vegetation. The land of the property is 1200m2 flat, suitable for a swimming pool,

and planted with vegetation. The exterior has numerous terraces, a barbecue area,

a  garage  and  a  beautiful  driveway  that  can  accommodate  many  vehicles.  The

house  is  composed  of  a  spacious,  very  bright  living  room  opening  onto  a  large

terrace,  a  dining  room,  an  independent  kitchen,  4  spacious  bedrooms  opening

onto an exterior, a bathroom (possibility of ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE
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